

PRESSEINFORMATION

Frechen, im Dezember 2024

40 DTV TABAK 40 JAHRE EINFACH GUT!



Bernd Eßer, Geschäftsführer DTV Tabak

// Wer erfolgreich arbeitet, darf auch feiern ..., deshalb gehen wir bei 40 Jahren DTV Tabak nicht einfach zur Tagesordnung über, sondern machen uns motiviert an das Jahr 2025 und an die Fortsetzung unserer Erfolgsgeschichte. Die ist geprägt vom Einsatz für unsere Partner im Einzelhandel. Dieser hat uns groß und zur Nummer 1 unter den Fachgroßhandelsgruppen gemacht.

Tabakwaren sind eine sehr spezielle Artikelgruppe. Allein schon deren Warenwert und die damit verbundene Kapitalbindung fordern Aufmerksamkeit und eine extreme Zuverlässigkeit bei der bedarfsgerechten Belieferung unserer Einzelhandelspartner. Die rauchenden Kunden erwarten schließlich, jederzeit ihre bevorzugte Marke aus dem vielfältigen Sortiment vorzufinden. Nur so funktioniert das Geschäft mit Tabakwaren.

Mehr als 15.000 Einzelhandelskunden schenken uns ihr Vertrauen. Mit vielen davon verbindet uns eine Partnerschaft über Jahrzehnte. Das liegt nicht zuletzt an der Nähe zum regionalen Markt und den persönlichen Kontakten, die sich aus den Beziehungen zu den DTV Tabak Großhandelsunternehmen vor Ort ergeben.

Was haben wir im Jubiläumsjahr noch vor? Das werden Sie bald erfahren. Nur so viel: Es wird ein interessantes Jahr. Bald mehr in der DIREKT! //

DIE FACHHANDELSGRUPPE: 40 JAHRE STARK FÜR DEN HANDEL

